

Navidad y Año Nuevo

¡Navidad! Fiesta esperada con fervor, por su tradición y por su simbolismo y que es festejada con gran solemnidad por todos.

Club de Ritmo, un año más, se apresta a celebrarla con todo el esplendor a su alcance y para estas fiestas navideñas tiene contratada la renombrada Orquesta Selección, de nuestra ciudad, que actuará en sesiones de baile, por la mañana, tarde y noche del martes, día 25, y el miércoles, día 26, festividad de San Esteban, patrón de Granollers, dará un extraordinario concierto por la tarde y con la sesión de baile concluirán los festejos de esta simpática fiesta navideña.

¡Año Nuevo! Estamos ya en el umbral de otro año, 1957. Nuestra entidad, como todos los años, celebrará el «Reveillon» de Fin de Año y en el transcurso del mismo se comerán las simbólicas uvas, esperando que, a las notas de la Orquesta Selección, reinará la más sana alegría para dar la bienvenida al Año Nuevo:

En el primer día de 1957, Club de Ritmo celebrará una gran matinal de música de jazz, de la que de antemano auguramos su éxito musical, ya que en la misma actuarán el Conjunto Jimmy Brothers, el Quinteto Club de Ritmo y la Orquesta Selección.

Esperamos que los socios, familiares y todos los amantes de la música de jazz, acudirán a nuestro local social para aplaudir a estos músicos. Las obras que interpretarán serán retransmitidas por la emisora Radio Nacional de España en Barcelona.

A esta extraordinaria matinal tienen anunciada su asistencia los señores Dalmau y Viñas, que con abnegados esfuerzos vienen realizando una campaña benéfica, digna de las mejores alabanzas, de todos conocida, y que cada año es mucho más popular.

Finalizaremos esta presentación con la ritual frase de estas festividades: Felices Navidades y próspero Año Nuevo deseamos a los socios, anunciantes y colaboradores que todos juntos formamos la gran familia de Club de Ritmo.

LA JUNTA

SUMARIO

Una grabación realmente interesante, por Alberto Llorach.—El jazz en duelo: Art Tatum ha muerto, por Hugues Panassié.—"Ellington 40", por Juan Corull.—Contestación a la carta del Sr. Farreny, por Alberto Llorach.—«Club de Jazz» en su XVI Festival, por J. Piñol.—Actividades de la Agrupación de Discófilos, por Break.—Actividades del Club, por Trombón.—Además, la sección de Amenidades, a cargo del dibujante Ventura y de M. C. S.